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編 集 後 記
　本年 10 月 22 日をもって、
佐賀市議会議員は任期満了
を迎えます。この間「市民
の皆さまに市議会をより身
近に感じていただきたい」
との思いで、広報広聴委員
会のメンバー、一丸となっ
て取り組んでまいりました。
市議会だよりや議会報告会
の見直し、スマートフォン

やタブレット端末で本会議
中継が視聴可能になるなど
改善したものもある一方、
このコロナ禍で２年連続し
て議会報告会が開催できな
かったことなど、課題を残
しました。この市議会だよ
りが皆さまのお手元に届く
頃には新しい佐賀市議会体
制がスタートしています。
これからの市議会にもご期
待ください。

　（富永明美）

議会通信簿
手塚　由佳さん（金立町）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻３年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

八頭司　美奈さん
や   とう   じ　　　  み　 な

どんなときも子どもを中
心に考え、保育に取り組
み、子どもの気持ちに寄
り添うことのできる保育
士になりたい。

〔将来の夢〕

見る人が元気になるように、力強く体
を使って大きく書きました。

〔題字〕

て　づか　　　ゆ　  か

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：緑が多く、自然にも恵まれていて住みやすく、何より
　   子育てがしやすい所だと思います。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：空き家の再利用や空地の活用等、人が寄ってくる場所、
　   魅力ある空間が増え若者離れしない、離れた人も帰って
　   きたくなるような街になったらいいなぁ。

Q：「議会だより」読んでいますか？
A：はい

Q：佐賀市議会に対する評価は？
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左から議会運営委員会山田副委員長、江頭委員長、
議会運営等改革検討会山下会長、宮﨑副会長

佐賀市議会

秀島敏行市長
退任のあいさつ

　平成 17 年から 4 期
にわたり市長を務め
られた秀島敏行市長
が、9 月 21 日の定例
会閉会後に議場にて、
退任のあいさつをさ
れました。
（任期満了は 10 月 22 日）

16年間、本当に
お疲れさまでした。
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